

26.08.2014

Offizielle Stellungnahme zum Bürgerentscheid „Parkplatzerweiterung im Gemeindezentrum“



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinde Bedburg-Hau ist im Rahmen der kommunalen Neugliederung im Jahre 1969 entstanden. Ziel war es damals, eine leistungsfähige Gemeinde zu schaffen, die den Bedürfnissen ihrer Bürgerinnen und Bürgern gerecht wird. Dazu gehörte auch der Auftrag, ein Gemeindezentrum zu schaffen. In den Jahren seit der kommunalen Neugliederung konnten Einzelhandel, Dienstleistungsgewerbe und Wohnraum im Gemeindezentrum angesiedelt bzw. geschaffen werden. In den letzten Jahren sind jedoch Veränderungen eingetreten, die Reaktionen und Korrekturen erfordern. Durch den Umzug des EDEKA-Marktes in den neu erbauten Markt auf dem Gelände des ehemaligen Föhrenbachstadions ist ein Leerstand entstanden, den es wieder zu füllen galt. Neuer Einzelhandel und Dienstleistungsbetriebe haben sich angesiedelt.

- [parkplatzerweiterung_stellungnahme_cdu_spd_bm.pdf \(341,3 KiB\)](#)